

Bitte um Weiterleitung an die Bevölkerung

Wie schon bekannt trete ich mit 01.01.2026 „in die zweite Reihe“ und übergebe die Praxis meinem Nachfolger Dr. Marcel Fröch.

Dr. Fröch ist schon seit 2008 in meiner Praxis als Vertretungsarzt tätig und hat sich dankenswerterweise bereit erklärt, ab 01.01.2026 als Gemeinearzt die medizinische Versorgung im Obertal abzudecken.

Ihm zur Seite steht das schon bekannte Team mit Doktorinnen und Arzthelferinnen.

Ich werde Dr. Fröch gerne als Arzt unterstützen.

Infos zum neuen Praxisablauf:

Die Öffnungszeiten und Tel. Nummer bleiben wie bisher  
Medikamentenvorbestellung ab 01.01. entweder telefonisch oder per Mail unter:  
[bestellung@ischglmed.at](mailto:bestellung@ischglmed.at)

Die Patientenkarteien mit Befunden werden an Dr. Fröch übergeben. Sollte jemand mit dieser Weitergabe nicht einverstanden sein, bitte um persönliche Abmeldung.

Ich bedanke mich für Euer jahrelanges Vertrauen und das Wohlwollen und bitte ALLE, dieses Wohlwollen auch an Dr. Fröch Marcel weiterzugeben, damit eine möglichst reibungslose Übergabe und ein guter Weiterverlauf gewährleistet werden kann.

Wir bitten auch weiterhin um respektvolles und nachsichtiges Entgegenkommen mit unserem Praxisteam

Alles Gute, bleibt g'sund und heute schon „Guati Feiertig“ wünschen

Dr. Andreas und Dr. Marcel mit dem Praxisteam

